

Or ceci accroît remarquablement le nombre des catholiques appelés à vivre sous le drapeau américain.

Porto Rico et les Philippines sont des terres catholiques ; et Hawaï, si longtemps le rempart des missionnaires protestants, n'est pas sans compter un minimum de 33,000 fidèles de notre religion.

Porto Rico en a 1,012,400 ; et les Philippines en ont 6,565,998 ; les trois pays réunis donnent un total de 7,611,398. C'est presque autant que la population catholique des Etats-Unis, qui est de 10,774,989. En tout, nous sommes donc 18,386,387 qui devons allégeance au gouvernement de Washington.

J'ai oublié de citer Cuba qui sera incorporé avec ses 1,600,900 catholiques.

La plupart de ces fidèles sont indigènes et ils sont plus nombreux maintenant qu'au temps de Cortez. Ce qui prouve qu'au lieu de les décimer et de les exterminer, les Espagnols se sont contentés de les former, de les éduquer, de leur donner une civilisation excellente tant au point de vue catholique qu'au point de vue social.

— On attache beaucoup d'intérêt historique à la découverte d'un crucifix dans une cave de Frankfort, Mich. Il paraît que c'est celui du Père Marquette, et, à ce titre, il a été envoyé dans la collection historique de Grand Rapids.

Une enquête va être dressée pour savoir si c'est bien dans cette place aussi que les Hurons convertis ont porté en 1677 les ossements du célèbre religieux de la compagnie de Jésus.

HENRY BAYARD.

### AUX PRIERES

M. l'abbé E. Dubois, sous-diacre, décédé à Sainte-Thérèse.

Sœur Saint-Phocas, née Céline Jacques, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Sœur Philomène Allard, professe coadjutrice, des Sœurs de Charité de la Providence, décédée aux Trois-Rivières.

Sœur Marie-Léopold, née Caroline Bachand, des Sœurs de Sainte-Anne, décédée à Lachine.

Mme T. F. Moore, décédée à Montréal.

M. Stanislas Jarry, décédé à Saint-Laurent.